

**BLOG DEL BANCO CENTRAL:**

Desarrollo del hidrógeno verde en el país podría apoyar el crecimiento de tendencia de la economía

Una de las potenciales vías para mejorar el débil crecimiento de tendencia de la economía chilena en los próximos 10 años es la capacidad e impulso que puedan dar las autoridades al desarrollo del hidrógeno verde, dadas las cualidades naturales que posee el país, según se desprende de un blog del Banco Central liderado por la vicepresidenta de la entidad, Stephany Griffith-Jones.

Actualmente, son 5 los proyectos que se encuentran en el Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA), los cuales implica-

rían inversiones en torno a los US\$ 15.000 millones, con fechas de ejecuciones entre 2025 y 2026.

Por otro lado, existe un número considerable de proyectos que han sido anunciados, pero que se encuentran en etapas previas al ingreso al SEIA, los que implicarían desembolsos en torno a los US\$ 56 mil millones, según datos recopilados en el blog del Central.

Así, si todos los proyectos de inversión se concretaran y esto implicara una mayor inversión, "el impacto sobre el crecimiento

económico de largo plazo será positivo. Por este motivo, la estimación de crecimiento del PIB tendencial no minero del IPoM de septiembre 2024 incluye algunos de estos proyectos en la evolución del capital del escenario central y del escenario de sensibilidad optimista".

El blog precisa que revisiones futuras de este parámetro podrán incorporar nuevas inversiones a medida que los proyectos que aún están en etapa de diseño vayan concretándose.